



Besuch der Michaelsorgel

Wir laden herzlich ein zu einer Tagesfahrt nach Rheine am Samstag, den 31. August. In der Nähe von Rheine steht seit vergangenem Jahr die Führer-Orgel unserer Michaelskirche, die in der Katholischen Kirche von Elte eine neue Heimat gefunden hat. An dieser Orgel wird es ein kleines Orgelkonzert geben. In Rheine selbst wird eine Führung in der Basilika St. Antonius angeboten. Anschließend ist noch etwas Zeit zum Bummeln oder Kaffeetrinken.

Die Bus-Abfahrt ist um 9 Uhr am Espelkamper ZOB. Die Rückkehr in Espelkamp wird etwa um 17 Uhr sein. Für die Busfahrt wird ein Kostenbeitrag von 25 Euro erhoben. Verbindliche Anmeldungen erbitten wir bis zum 27. August unter espelkamp@kirchenkreis-luebbecke.de und während der Bürozeiten (Di. 9:30-12 Uhr, Do. 15-17 Uhr) unter 05772/4415.